
平成３０年度 

第３回 帯広市スポーツ推進審議会 

議事録 

 

日 時 平成３１年３月２０日（水）１８：３０～１９：３０ 

場 所 帯広市役所１０階 第５A 会議室 

出席者  

    会長  小柴  満     帯広市体育連盟 

    副会長 吉田小百合     帯広市スポーツ推進委員協議会 

        飯田 昌克     帯広市保育所（園）父母連合会 

大竹 京子     スポーツ施設専門指導員 

        川岸  仁     帯広市体育連盟 

川口  久     帯広市中学校体育連盟 

       久保田博己     帯広市青少年育成者連絡協議会 

熊谷  操     一般公募 

        野村  勇     帯広市体育連盟 

        増田久美子     総合型地域スポーツクラブ 清流スポーツクラブ 

村田 浩一郎    帯広畜産大学 

柚原 俊一     一般公募 

 

欠席者 

       川上 義史     帯広市医師会 

        加藤 瑞希     帯広市 PTA 連合会 

        河西 智子     帯広市体育連盟 

山角 輝雄     帯広市老人クラブ連合会 

 

 

○事務局：葛西室長、河瀬主幹、村井副主幹、高橋副主幹、幸田主査 

 

１．開会                              １８：３０ 

 

２．会長挨拶・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 



３．議事 

（１）平成３０年度スポーツ振興室主要事業について 

   事務局より資料１に基づき説明する。・・・・・・・・・・・・・・・・村井副主幹 

 

＜質疑＞ 

特になし 

 

（２）帯広市スポーツ推進審議会委員について 

   事務局より資料２に基づき説明する。・・・・・・・・・・・・・・・・・村井副主幹 

 

＜質疑＞ 

特になし 

 

（３）その他 

Ⅰ 帯広市公共施設マネジメント計画について 

   事務局より資料３に基づき説明する。・・・・・・・・・・・・・・・森川企画調整監 

 

＜質疑＞ 

委 員：心配ごとが見えない。民間化することにより、使用料があがりスポーツ振興したい

が今までよりも費用がかかることになる。 

事務局：このままだと施設が使えなくなる。市の予算に限りがある中で対応していく必要が

ある。 

委 員：施設の売却できるのか。民間活力の導入として時間で売ることはできないのか。 

委 員：民間を挟むことにより、市民への説明が容易との印象がある。施設の利用もなあな

あになっているところもある。 

委 員：学校開放プールについて光南小学校はスポーツクラブがあるので利用が他の学校よ

り多い。このような点を考慮していただきたい。施設の維持に費用が掛かるのであ

れば施設使用料を増やしても良い。 

委 員：使用している人へ情報が伝わらない。新しい総合体育について、情報発信を早めに

はっきりと伝えてほしい。施設内に掲示することで来ている人も理解しやすい。 



 

Ⅱ 帯広市教育基本計画策定に関わる提言書について 

   事務局より資料４に基づき説明する。・・・・・・・・・・・・・・・・・村井副主幹 

 

＜質疑＞ 

特になし 

 

その他 

 

委 員：河川敷が被災後整備されたが、野球グラウンドのベンチは 8人掛けで不足、日よけ

が無いが、追加対応はされるのか 

事務局：各団体で折りたたみ椅子やタープで対応していただいており、今後も協力いただき

たい。 

委 員：軟式野球連盟からも体育連盟を通じて要望している。 

 

４．スポーツ振興室長あいさつ 

 

５．閉 会                           １９：３０ 


